

## Mehr Mandantenvertrauen durch Gütesiegel für Rechtsanwälte

Berlin, 11.09.2024 – In einem zunehmend umkämpften Rechtsmarkt können sich Kanzleien durch ein Gütesiegel als vertrauenswürdige und kompetente Partner positionieren. Das Gütesiegel, das von der DGQA-Deutsche Gesellschaft für Qualitätsanalysen mbH speziell für Rechtsanwälte entwickelt wurde, zielt darauf ab, die Qualität und Seriosität von Kanzleien hervorzuheben und potenzielle Mandanten zu überzeugen.

„Vertrauen ist das Fundament jeder erfolgreichen Mandantenbeziehung. Unser Gütesiegel schafft auf den ersten Blick Klarheit und gibt den Mandanten die Sicherheit, dass sie mit einer hochqualifizierten und ethisch arbeitenden Kanzlei zusammenarbeiten“, erklärt Frank Mutschke, Geschäftsführer der DGQA-Deutsche Gesellschaft für Qualitätsanalysen mbH. „In einer Branche, in der die Konkurrenz groß ist, bietet unser Gütesiegel Rechtsanwälten einen entscheidenden Vorteil bei der Mandantenakquise.“

Das Gütesiegel wird nach einem detaillierten Prüfprozess verliehen, bei dem unter anderem die Fachkompetenz und der Kundenservice der Kanzlei bewertet werden. Kanzleien, die das Siegel erhalten, profitieren nicht nur von einer gesteigerten Wahrnehmung, sondern auch von einem besseren Ansehen in der Öffentlichkeit.

### **Über die DGQA-Deutsche Gesellschaft für Qualitätsanalysen mbH:**

Die DGQA-Deutsche Gesellschaft für Qualitätsanalysen mbH ist ein führender Anbieter von Zertifizierungslösungen für Anwaltskanzleien und setzt sich für höchste Standards in der Rechtsberatung ein. Das Unternehmen unterstützt Kanzleien dabei, ihre Professionalität und Qualität transparent nach außen zu kommunizieren.

Seit August 2024 können sich interessierte Kanzleien auch für das Gütesiegel "Nachhaltiges Unternehmen" bewerben und damit ein deutliches Zeichen für Umweltschutz und nachhaltiges Kanzleimanagement setzen.